



Recibe Presidente cubano Orden del Patriarca Ecuménico Bartolomeo "Estrella"



La distinción constituye un reconocimiento al apoyo que el Estado cubano ha brindado a la Iglesia Ortodoxa griega.

Esther Lilian González, 26 de Enero de 2025

Este domingo el primer secretario del Comité Central del Partido y presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fue galardonado con la Orden del Patriarca Ecuménico Bartolomeo "Estrella", en reconocimiento al apoyo que el Estado cubano ha brindado a la Iglesia Ortodoxa griega en nuestro país.



Foto:Estudios Revolucion

Hasta la Sacra Catedral Ortodoxa Griega San Nicolás de Myra, consagrada hace dos décadas en el Centro Histórico Habanero, llegó el jefe de Estado, donde fue recibido por el representante del Patriarcado Ecuménico de visita en Cuba, el Arzobispo de Australia de la Iglesia Ortodoxa Griega, Su Eminencia Makarios.

La distinción recibida por el Presidente cubano al decir de la autoridad eclesial es un reconocimiento por la colaboración de la Revolución con el Patriarcado de Constantinopla, al acoger con beneplácito hace 20 años este templo de arquitectura bizantina.



Foto:Estudios Revolucion

En sus palabras su Eminencia Makarios destacó que Cuba es una isla Ecumenica donde se respira el respeto por la diversidad religiosa y dijo estar seguro que nuestro pueblo saldrá adelante.

Por su parte, Díaz Canel agradeció la posición histórica del Patriarcado en contra de las medidas coercitivas contra la Mayor de la Antillas y recordó el histórico encuentro entre Fidel y Su Toda Santidad Bartolomeo. Rememoró las coincidencias de principios entre la Revolución Cubana y el Patriarcado Ecumenico, en temas como la coexistencia pacífica y la protección del medio ambiente.

Tras la entrega de la Orden del Patriarca, el jefe de Estado Cubano se tomó una foto oficial en la tarja que recuerda la entrega de la llave de la Sacra Catedral entre el Comandante en Jefe y Su Toda Santidad.



Foto:Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución